
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月３０日）

１－１

自 由 民 主 党 ２０番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 観光業の振興について 知 事 観 光 交 流 課

アフターコロナを見据えた観光業の振興にどのように取り

組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 民俗芸能の活動支援について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、民俗芸能の活動の継続・再開をどのように支援して

いくのか尋ねたい。

三 医療関連産業の育成・集積について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

本県の強みをいかした医療関連産業の育成・集積にどのよ

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

四 農林業の振興について

１ 県は、県オリジナル水稲品種の生産振興にどのように取 農林水産部長 水 田 畑 作 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、中国への輸出に向け、県産花きの産地をどのよう 〃 園 芸 課

に支援していくのか尋ねたい。

五 児童養護施設入所者の支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童養護施設に入所している子どもたちへの支援に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 自転車の活用について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、東白川郡の４町村が進めるサイクリングロード「奥

久慈街道」の取組をどのように支援していくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 通学路の安全確保について

１ 県警察は、通学路の安全確保にどのように取り組んでい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

くのか尋ねたい。

２ 県は、千葉県八街市で発生した交通事故を踏まえ、道路 土 木 部 長 道 路 整 備 課

管理者として通学路の安全対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

３ 県道塙大津港線上町工区の整備状況と今後の見通しを尋 〃 〃

ねたい。

八 犯罪抑止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県内の犯罪発生状況に即した犯罪抑止対策について、県警

察に尋ねたい。

九 東京オリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、東京オリンピックのレガシーとしてのあづま球場を 推進室

どのように活用していくのか尋ねたい。

十 Ｊヴィレッジの利活用推進について 企画調整部長 エネルギー課

県は、Ｊヴィレッジの更なる利活用の推進に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 特別支援教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

特別支援学級の新設を弾力的に認めるべきと思うが、県

教育委員会の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 県立高等学校におけるＩＣＴについて 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校におけるＩＣＴを活用し

た教育の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 児童生徒の肥満対策について 〃 〃

県教育委員会は、児童生徒の肥満対策にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十四 県立高等学校における通学費支援について 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校の統合等により通学の負

担が増す生徒に対し、どのような支援を行うのか尋ねた

い。


